

## 全国一斉に 悪疫退散祈願の花火を上げます 『Cheer up！花火』プロジェクト

新型コロナウイルスの感染拡大をうけて、各地で悪疫退散を祈願する花火を上げる取り組みが行われております。「この取り組みを一人でも多くの方へ届けたい」花火業者有志が思案した結果、全国一斉に花火を上げよう！というプロジェクトとして立ち上がりました。全国の花火業者と協力し、悪疫退散を祈願するとともに世界中の人たちに希望と元気を届ける目的として行います。

～悪疫退散と花火～

日本の花火には鎮魂の意味を持つ歴史・文化があります。歴史的記録の残るものとして両国の花火が最古となっています。江戸時代享保18年幕府（8代将軍吉宗）は、大飢饉と疫病流行による犠牲となった人々の慰霊と悪疫退散を祈り、水神祭を行いました。この時に花火を上げた事が「両国の川開き（現在の隅田川花火大会）」の由来とされています。

何卒、この企画を取り上げていただきたくご案内させていただきます。



### 【詳細】

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、開催の条件は、『集客しないこと』『消費時間は5分以内』としております。

日時・場所等詳細につきましては、ご連絡頂いた際にお伝えさせていただきます。開催条件の都合上、ご理解下さい。

公式HP

<https://www.cheeruphanabi.com/>

### 〈問合せ先〉

株式会社若松屋 担当：葛西 喬介

〒445-0012 愛知県西尾市下羽角町岩谷56-1

TEL (0563)52-1331 FAX (0563)52-3888 HP <http://www.wakamatsuya.tv/>

担当者携帯 080-3533-4815 mail [kasai-k@wakamatsuya.tv](mailto:kasai-k@wakamatsuya.tv)